



Albi Bührmann

Musiker seit über 30 Jahren.
Trommel- und Percussions-
lehrer seit 15 Jahren für
Kinder, Jugendliche und
Erwachsene in Einzel- und
Kleingruppenarbeit in der
Musa e.V. und an Schulen



Haifa Rabah

Hebamme, Musikerin seit
10 Jahren. Begleitung von
Rhythmik- und Trommelpro-
jekten sowie Gruppenunter-
richt an Schulen und in der
Musa e.V. seit 6 Jahren

KON
TAKT

www.trommelklaenge.de
email@trommelklaenge.de
Tel.: 0551 / 2 50 60 32

TROMMELKLÄNGE



Trommel- und Perkussionsunterricht
für Kinder und Jugendliche



Trommeln und Klang sind schon immer Ausdruck von Lebensfreude und Mittel zur Kommunikation. Darüber hinaus ermöglichen sie, leicht erfahrbare rhythmische Grundlagen zu erlernen und Koordination, Körperwahrnehmung und Achtsamkeit im Umgang mit sich selbst und anderen zu schulen.

Durch das Vorspielen afrikanischer und lateinamerikanischer Tänze, das Mitspielen in der Gruppe und einfache Hilfen wie Singen und Klatschen können Rhythmen leicht umgesetzt und Erfolgserlebnisse vermittelt werden.

Zum Kurs gibt es schriftliches Material mit Hinweisen zur Handhabung der Trommeln und leicht verstehbaren Noten. Die benötigten Instrumente werden gestellt.

Unser Angebot:

- Trommel-, Klang- und Percussionsunterricht im Rahmen von AGs oder im Klassenverband
- Heranführung an Rhythmik und Instrumente in Projekttagen oder Projektwochen
- Musikalische Begleitung auf Schulfesten mit der Möglichkeit zum kennen lernen und mitmachen
- Gruppen- und Einzelunterricht in der Musa e.V.

